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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Entwicklung der Aktenhalde bei der Polizei Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie hat sich die Zahl der Bearbeitungsrückstände bei der Bremer Polizei seit dem 
31.12.2022 entwickelt (bitte jeweils zum Stichtag 15. eines jeden Monats angeben bis 
zum 15.03.2023)? 
 

Wie viel Personal wird derzeit zur Abarbeitung der Rückstände eingesetzt und aus 
welchen Bereichen der Polizei wird dieses abgezogen? 
 
Welche sind die TOP fünf der häufigsten Straftatbestände der besagten Aktenhalde 
der Bremer Polizei? 

 
Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


